
Имя 
существительное
NOMEN SUBSTANTIVUM



В латинском языке существует:

 три рода:
masculīnum (m) -- мужской род
feminīnum (f) -- женский род
neutrum (n) -- средний род



Два числа:
singulāris -- единственное число
plurālis -- множественное число



Систему латинского склонения 
образуют шесть падежей.
nominatīvus -- именительный
genitīvus -- родительный
datīvus -- дательный
accusatīvus -- винительный
ablatīvus -- аблатив 
(отложительный)
vocatīvus -- звательный



Поскольку историческую основу 
зачастую трудно выделить из-за 
слияния ее гласного звука с 
окончанием, принадлежность 
слова к тому или иному 
склонению практически 
определяется по окончанию род. 
падежа ед. числа (genetīvus 
singulāris)



К I склонению относятся имена 
существительные с основой на -a. В 
nom. sing. все существительные I 
склонения оканчиваются на -ă, 
например: aquă вода, terră земля.
Практическим признаком I склонения 
является окончание gen. sing. -ae: nom. 
sing. aqua, gen. sing.aquae.



Voc.     =Nom                 =Nom




